

# 『宇美町少年の翼』 事業の今後は



## 答 新たな事業の創設に向け 調査研究に取り組む

昌夫貴賀飛

**答**　社会教育課長　町  
　　の次世代を担う少年少女が、韓国を訪問し、  
　　ホームステイや交歓交流、視察研修及び団体  
　　生活で、相互の友情を深めながら国際視野を  
　　広めるとともに、団体活動における規範意識  
　　の醸成、団体相互の連帯を確立し、地域団体  
　　活動に役立てるすることを目的としている。  
西暦665年に造られた日本最古の山城、大野城跡を当町が保管、保存をしており、この山城が古代百濟の高官の指導で築かれたことによる歴史的なつながりで、当町と大韓民国扶餘教育支援庁は、昭和61年から学生の交流事業を始めた。

問 昨年末の韓国海軍艦艇による自衛隊機への火器管制レーダー照射問題も解決の糸口は見えない。

近隣町の小中学生の国際交流の動向は、大いに評価できる。

答　課長 新宮町は、韓国側からの通知により平成24年度をもつて韓国釜山との交流事業を廃止。

久山町は、平成25年に韓国の中学校との姉妹校提携を解消。

太宰府市においては韓国扶餘の小学校との交流を継続。



2018年韓国訪問団

多くの町民が参画できる  
国際交流を調査研究して、将来的に交流先との姉妹都市提携をし、教育、文化、歴史、スポーツ、産業、観光などの分野で個性を生かした相互交流を推進しては。  
**答 町長** 國際化の流れの中、歴史、文化を軸とした国際交流事業は意義のある取組であり、現行の少年の翼事業は、一定初期の目的は達したと思われる。

現行事業の整理が整った後、新たな事業創設に向けての調査研究に取り組む。

